

杉の秀

学校教育目標
ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、
心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

修学旅行に行ってきました！

5月31日（火）～6月1日（水）の日程で佐賀、長崎へ中原小学校、市原小学校、りんどうヶ丘小学校の町内3校連合で修学旅行に行ってきました。2日間とも天気に恵まれ予定どおりの日程で旅行することができました。3校の6年生全児童で出発し、全員が予定どおりに参加して修学旅行を終えることができたのがなによりでした。

今回の主な旅行先は、1日目が、佐賀の「吉野ヶ里遺跡」「宇宙科学館」、そして長崎の「平和公園」「原爆資料館」、2日目は長崎で「出島」「大浦天主堂」「グラバー園」「追悼平和記念館」での被爆者の方の講話、平和集会など多くの学習や体験ができました。子どもたちは、集中して学習する場面、楽しむところのメリハリをつけて団体でいく旅行を仲間と協力しながら充実させていました。6年生にとって忘れられない大切な思い出となったようです。



花の交流会がありました

小国支援学校との花の交流会は今年で26年目の伝統ある行事だそうです。6月2日に昨年に続き、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から「Zoom」を使った交流会をしました。Zoomを使って自己紹介したり、植える花の苗を決めたりしながら楽しく交流することができました。花を植えたプランターは小国支援学校にも届け、両校で大切に育てながら交流していきます。



日曜学校ありがとうございました

6月5日に3年ぶりの日曜学校を実施しました。午前中授業で、3校時に授業参観をしていただきました。日曜の授業参観とあたって、日頃お仕事の都合で参加できない方やおじいちゃん、おばあちゃんにも参加いただきました。当日は50名ほどの参加があり、子どもたちも張り切って授業に臨む姿がみられました。参観ありがとうございました。



プール開きがありました 麦の刈りとり体験をしました

6月10日にプール開きをしました。1、2年生と3～6年で時間帯をわけて実施しました。プールに入る前に安全に水泳学習ができるように担当の先生から指導を受けたあと、準備運動をしてプールに入っていました。当日は、少し風があり冷たかったようですが、歓声をあげながらプールでの活動を楽しんでいました。自分の目標を決めて水泳学習に臨んでほしいものです。



6月16日にナカバルツクル会の皆様のご厚意で麦刈り体験をさせていただきました。保育園の隣の畑でナカバルツクル会の皆さんで麦の栽培をされていたものを、全校児童で刈らせていただきました。子どもたちは麦刈りをするのが初めてのように貴重な体験となりました。その麦は乾燥、脱穀などの支援をいただいています。今後も麦の茎を使った工作や、麦の粉ひき体験などを学校で取り組んでいく予定にしています。



7月授業参観お待ちしております

7月1日（金）に授業参観を実施します。ご多用な折りとは存じますが、ご出席のほどよろしくお願いいたします。

【日程】

授業参観	: 13:55
PTA 全体会	: 14:50
学級懇談会	: 15:30
第2回 PTA 運営委員会	: 16:20

※ PTA 運営委員会は、PTA 運営委員の方のみの参加

※なお、授業参観前（13:20から）に第2回 Nakabaru.comm（ナカバルドットコム）を開催いたしますので、ご都合にあわせてご参加ください。今回は、親の学びトレーナーの鞭馬奈美さんをお招きし、親の学びプログラム（10分程度）を実施予定です。ご参加をお待ちしております。

Nakabaru.comm（ナカバルドットコム）については別プリントにてご案内いたしておりますので、ご確認ください。

今月の一枚フォト

5月26日に児童全員で田植えした苗が大きく育っています。



学校ホームページをご視聴ください。

学校ホームページでは、中原小学校の行事等を紹介しています。6年生の修学旅行や5年生の集団宿泊体験などの動画もみることができます。

※「南小国 中原小学校」と検索すれば、スマートフォンやパソコンでみるすることができます。

